

## Arranca recolección especial de residuos ordinarios

Escrito por Redacción

Jueves, 28 de Marzo de 2019 18:04 - Última actualización Viernes, 29 de Marzo de 2019 09:51

---



La Secretaría de Servicios Públicos y Medio Ambiente, encabezará una campaña especial de limpieza con el apoyo de la empresa de aseo Trash Busters S.A. E.S.P., buscando reducir los niveles de residuos ordinarios identificados en diversos puntos de la isla. Las jornadas comenzarán desde las 5:30 de la mañana.

Según informó el jefe de la cartera, Johan Mancilla Fayllace, el incremento de basuras en varios sectores públicos no sólo afecta el medio ambiente de la isla, sino que también puede causar enfermedades en las comunidades aledañas.

“Identificamos diferentes puntos críticos que comenzaremos a atacar con jornadas especiales, específicamente en los sectores de Zotas, Cartagena Alegre, Swamp Ground y El Cliff, recogiendo residuos sólidos que no son aprovechables, tales como material ordinario, madera y desechos no ferrosos”, explicó el secretario.

En este caso no se tratará de recolección de chatarra, sino de otros elementos desechados como cojines, sofás y partes de madera, que pueden ser llevados al relleno sanitario Magic Garden y dispuestos adecuadamente, según el plan de gestión integral de residuos sólidos que tiene el Departamento.

### **El compromiso es de todos**

Las jornadas comenzarán desde las 5:30 a.m. –horario de bajo tráfico vehicular– con la menos una veintena de funcionarios de la Secretaría de Servicios Públicos, adicional al personal de Trash Busters, empresa que pondrá a disposición una volqueta dedicada a este tipo de recolección.

## Arranca recolección especial de residuos ordinarios

Escrito por Redacción

Jueves, 28 de Marzo de 2019 18:04 - Última actualización Viernes, 29 de Marzo de 2019 09:51

---

De acuerdo con Mancilla Fayllace, durante la actividad de recolección se dará adicionalmente un mensaje para sensibilizar a los residentes de estos sectores, acerca de la importancia de la separación y correcta disposición de los residuos sólidos; y se informará sobre las sanciones que rigen en el nuevo Código de Policía si son sorprendidos arrojando desechos en las vías y andenes.

“Invitamos a la comunidad a vincularse a la iniciativa, replicando la información y absteniéndose de arrojar desechos en la calle. La Gobernación ha puesto varios contenedores para que se depositen en ellos los residuos que se generan en sus barrios o en el sector, por ello instamos igualmente a su cuidado y uso adecuado”, concluyó el secretario.